## 今日は授業参観・学級懇談、3年生進路説明会がありました

今日は午後から、1,2年生授業参観・学級懇談、3年生進路説明会がありました。感染症対策が変わったこともあり、かつてと同じように参観・懇談、説明会が行われました。子ども達は久々の参観に緊張しつつも楽しく学習に取り組めたようです。また、3年生は筑紫台高校:吉村教頭先生の講話を聞いたり、進路についての説明を聞いたりしました。3年生は、これからの進路決定のために、今日の説明会の内容を役に立ててほしいと思います。

筑紫台高校:吉村教頭先生の講話は、大変ためになるものでした。その一部を紹介します。

- ☆ 筑紫台高校:吉村教頭先生の講話
  - 私立高校はいつも特徴がいっぱい

魅力と特色を出すために常に新しい「うり」を打ち出しています

例:スタディサプリ導入、インスタ、ダンス部設立、制服変更等

- 専願入試で、早く進路が決まったら、高校の授業準備をしよう
- 入試の合否に、「調査書」の「所見」が関わる。「所見」は日常生活を表したものであ り、毎日の生活をきちんとすることが、合格につながる
- ・学習面では、実行しやすい決まり・約束事をつくる
  寝る前に英単語の暗記をする 夕食後20分経ったら勉強を始める
  帰宅後の学習は、必ず○○から始める
  ○時から勉強する、○時間勉強する は× → 日によって生活リズムが異なる
- こんな生徒は入試だけでなく、大人になってもうまくいく 定期考査・小テストをちゃんとこなせる生徒 変えられるものと変えられないものを認識し、前向きな思考ができる 親孝行の気持ちをもつ
- 3年生諸君が今日の講話を学習や生活に活かしてくれることを期待します。



